

DISFRUTEMOS DE LA COPA

Aunque parezca mentira, el Conquense se dispone a vivir un nuevo duelo copero, con el criterio de proximidad geográfica como bandera, ante el Recreativo de Huelva, equipo que ha tenido que realizar un viaje de nada menos que seiscientos cuarenta kilómetros para defender su candidatura como favorito en este encuentro que hará que La Fuensanta se vuelva a vestir de gala.

Por los caprichos que suelen deparar los sorteos, y pese a que otro de los criterios primordiales de los emparejamientos coperos es el de enfrentar en la medida de lo posible equipos de Segunda B con conjuntos de Primera, esta vez la bolita caprichosa determinó que el rival en el vetusto estadio sea el Recreativo de Huelva, de Segunda División.

Pero, como no hay mal que por bien no venga, saquémosle partido a lo que la fortuna nos ha deparado, porque ante la ausencia de un equipo de la máxima categoría, en La Fuensanta veremos a uno de los conjuntos más atractivos de la división de plata del fútbol español.

El Recreativo de Huelva, como institución futbolística, goza de un prestigio que supera con mucho a bastantes de los clubes que militan actualmente en la Liga de las Estrellas. No en vano, es el decano del fútbol español, ya que fue fundado allá por 1889, y hablar del Recreativo, es hacerlo de uno de los clubes con más caché y seriedad dentro del deporte rey hispano.

Como casi todos los equipos, el rival copero del Conquense, ha pasado malas épocas, tanto en lo deportivo como en lo económico, una de ellas no hace demasiado tiempo, y de la que salió, entre otras circunstancias, ayudado por la buena labor de un técnico con mucha vinculación con Cuenca, como es el hoy sevillista Joaquín Caparrós. Todavía hoy recordamos el día en el que los rectores del Recre depositaron su confianza en el técnico de Utrera, entonces en el Moralo, para sacar al decano de las 'galeras' de la Segunda B. Capa consiguió el objetivo en su segunda temporada, y, a partir de ahí el equipo blanquiazul volvió a despegar. Llegó el decano hasta la Primera en la 2002-2003, con paso efímero de una temporada, y fue subcampeón del torneo del KO hace un par de cursos.

En fin, que el rival es lo suficientemente atractivo como para que sirva como motivación para jugadores y público conquenses, y, aunque la empresa es difícil, y el fútbol no es una ciencia exacta, a partido único puede pasar de todo. El Conquense está demostrando encontrarse en un momento de forma óptimo y no sería descabellado pensar en una victoria blanquinegra.

Pasar a la siguiente ronda sería histórico para nuestro equipo y nuestro fútbol. Intentemos, pues, contribuir todos a escribir esa historia, disfrutemos del momento y de un partido que va a ser atractivo.

Esta Copa es para saborearla. Hay pocas ocasiones para hacerlo.

CRÓNICAS de Cuenca

EDITA:

Cuenca Comunicaciones S.L.
Ramón y Cajal, 22. 1º. 16004 Cuenca.
Tlf: 969 24 00 33 Fax: 969 23 48 52

DIRECTOR:

Manuel Noeda López

Redacción:

Luisma Calvo, Manuel Noeda.

Departamento comercial:

Angeles Escudero, Carmen Soria.

Diseño y maquetación:

ta-art®/ www.estudio-taart.com

Edición, fotocomposición e impresión:

LINCE Artes Gráficas. 926 27 10 84 D.L.:
C.R.-98/97.

CORREO ELECTRÓNICO:

cronicas@citelan.es



POSADA DE SAN JOSÉ



La posada de San José felicita a los equipos participantes y a sus aficionados y les brinda sus instalaciones para disfrutar de la Ciudad Patrimonio de la Humanidad y su magnífico entorno.

Deliciosos desayunos, tapas y raciones caseras en nuestro comedor.

Habitaciones con vistas sobre la Hoz del Júcar.

Calle Julián Romero, 4 (Casco Antiguo). CUENCA

Tlfno.: 969 21 13 00 - Fax: 969 23 03 65

www.posadasanjose.com - info@posadasanjose.com

